

A Quién Seguir – Hatsu 2012

por Alexander Herrmann

Como hemos hablado de Juryo en los dos últimos números, ha llegado el momento de volver de nuevo a una zona más majestuosa. No es que un sekitori de juryo no lo sea, pero definitivamente no puede competir con el Monte Fuji. No tenga miedo, esto no es un artículo de viajes, pero después de la promoción de Homarefuji empecé a preguntarme cuántos Fuji hay actualmente en el Ozumo (la respuesta es: 22, 19 de los cuales usan los kanji 富士 como la montaña, y tres el kanji 藤).

Esta vez vamos a echar un vistazo a todos los sekitori Fuji, y la primera línea en este artículo ya me hace ser un mentiroso, porque dos de los cuatro que aquí se presentan están en Juryo. ¿Dónde si no?

No en Juryo pero a sólo un rango de distancia de la cima del Ozumo está **Harumafuji**. Y siento decir esto, pero probablemente se quedará allí. Incluso podría tener ahora más problemas en su camino a yokozuna. El aumento de nivel de Shogi y Kise significa que ahora hay cuatro lugares importantes detrás de ellos a la espera de completarse con otro grupo de luchadores hambrientos.

Y los que vendrán. Sin embargo, es un ozeki consistente (sin make-koshi cuando compite los 15 días) y, como tal, un enriquecimiento para el banzuke.

A pesar de que Isegahama-oyakata trata de construir un monopolio con los nombres que terminan en "fuji", aún hay algunos rikishi de otras heyas que lo están utilizando. Uno de ellos es **Sadanofuji**, uno de los pocos cuyo nombre está escrito con cinco kanji. El "sada" lo señala claramente como miembro de la Sakaigawa-beya, donde tiene un montón de buenos compañeros para entrenar y continuar su lento pero constante ascenso en las filas. Será interesante ver si su kachikoshi en Kyushu fue sólo una casualidad o lo consiguió gracias a su heya.

Takarafuji, en Kyushu en M14, encontró allí una fuerte oposición y será enviado de vuelta a Juryo. Pero no pasa nada, porque subió al dohyo por primera vez hace sólo tres años. También es muy joven, entró en el Ozumo con unos experimentados 149kg y llegó a Juryo en sólo dos años. Y tiene todos los atributos que pronto harán de él el segundo de la Isegahama en Makuuchi.

Su "hermano-en-mente" **Homarefuji** no sólo comparte heya con él sino también shusshin (Aomori) y alma mater (Kinki), y sus carreras también son similares. Ambos empezaron muy fuertes con al menos un yusho, y luego una persistente subida en los rangos. Es cierto que Homare necesitó el doble de tiempo para llamar a las puertas de Juryo, pero sigue siendo un buen rendimiento. Debería aspirar a convertirse en un bastión en Juryo ahora, alcanzando ese objetivo antes de volver su mirada hacia la primera división, que podría estar algo elevada para él en este momento.

Voy a terminar este artículo con una nota al margen totalmente desvinculada. No puedo esperar para escuchar la llamada del gyoji para el enfrentamiento entre **Ikiioi** y **Hakiai**. Ambos avanzaron con sus resultados de 12-3 y 5-2, y se espera que finalmente se encuentran en un combate como sekitori en 2012. Su primer combate en makushita fue en septiembre de 2010 y terminó a favor de Ikiioi. ¡Fue una pena que me lo perdiera!

¡Disfrutad el Hatsu Basho!